



Pièces	6 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	2_2709
Prix	1 263 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Andélim Agence des Golfs - 04 83 12 06 26 Située dans le quartier résidentiel de Valescure, à proximité des Golfs, cette villa néo-provençale attend ses futurs propriétaires. Une esthétique remarquable, construction traditionnelle, un environnement verdoyant, cette maison dispose de bons arguments et atouts séduction. Elle est composée d'un séjour avec coin feu, salle à manger et cuisine équipée, toutes ces pièces ouvrent sur des extérieurs terrasses orientées plein SUD. Deux chambres de plain pied, chacune avec point d'eau et à l'étage se trouvent deux autres chambres et point d'eau. Un ...

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 located in the residential area of valescure, close to the golfs, this neo-provençal villa is waiting for its future owners. Remarkable aesthetics, traditional construction, a green environment, this house has good arguments and seduction assets. It is composed of a living room with fireplace, dining room and equipped kitchen, all these rooms open onto exterior terraces facing south. Two bedrooms on ground level, each with a water point and upstairs there are two other bedrooms and a water point. A deep high-ceilinged garage. Air conditioning 3 years, ...

ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





andélim
SELECTION IMMOBILIERE



www.maisonsetappartements.fr



andélim
SELECTION IMMOBILIERE



andélim
SELECTION IMMOBILIERE